

## El Ayuntamiento elimina los baches del diversas calles del centro de la ciudad

14/06/2021



El Ayuntamiento de Elda, a través de la **Concejalía de Servicios Públicos**, está realizando la mejora de diversas calles del centro de la ciudad con el **reasfaltado de algunos de los tramos con socavones**. La inversión es de unos 8.000 euros y se ha ejecutado a lo largo del día de hoy.

Han sido diversas las calles que han mejorado. Hasta el momento **se habían parcheado con cemento frío, pero con el paso del tiempo habían vuelto a deteriorarse**, por ello, el Consistorio ha optado por repavimentar y asfaltar con cemento caliente, más duradero.

En concreto, las zonas que se han mejorado son un tramo de la calle los Giles, donde un socavón había

aparecido en el paso de peatones, lo que había causado tropiezos; en la calle Independencia se han parcheado unos seis metros así como en el cruce de esta calle con Magdalena Maestre. El tramo más extenso en el que se ha actuado es en la calle Jardines, desde su cruce con Echegaray hasta Poeta Zorrilla, donde la vía se había hundido.

Esta actuación se ha hecho a lo largo del día de hoy con el objetivo de molestar lo menos posible a la población y mejorar estas zonas, que pronto se repintarán.



La calle Jardines ha sido reasfaltada en parte.